最後の3学期の教育活動について

校長 永田 征志

20日間の冬休みを終えて、3学期が始まりました。1月15日(水)の始業式に、元気な子供たちと再会できてとてもうれしく思いました。冬休み中に心配していた事故などに遭わず、無事に過ごせたようです。冬休み中の1月13日(月)には、閉校記念協賛会事業部主催の「熱気球体験」が朝7時から上幌内小学校グラウンドで行われました。当日は天候に恵まれ、8時過ぎまでの時間で参加者全員が熱気球に乗ることができました。企画、運営していただいた協賛会事業部の皆様に感謝申し上げます。

また、同日「PTA新年交流会」として10時30分から帯広スズランボウルでの「ボウリング」と12時30分から焼肉バイキングウエスタン本店での「お食事会」を行いました。子供たちはもちろん、保護者、教職員も一緒になって楽しむことができました。PTA役員の皆様、ありがとうございました。

上幌内小学校の最後の3学期は、3か月間、46日の登校日になります。スケート学習、盲学校 交流、6年生を送る会、そして卒業式などの行事が予定されています。そして、2月8日(土)に 予定されている上幌内小学校「閉校記念式典・惜別の会」まで、あとわずかとなりました。上幌内 小学校109年の集大成となる記念事業の成功に向けて、保護者、地域の皆様の絶大なるご協力を お願いいたします。

今シーズンは、例年になく雪の少ない冬となっています。そのため、1月25日(土)に予定されていた新得山スキー場での「PTA親子スキー体験」は、残念ながら雪不足のため中止となってしまいました。次のPTA行事は、2月15日(土)に「冬を楽しむ集い」として、然別湖でスノーラフティング、アイスバー体験を実施する予定となっています。

3学期も子供たちの安心、安全を優先し、且つ教育効果を高めるための行事等に確実に取り組んでまいります。保護者、地域の皆様のご理解とご協力を重ねてお願いいたします。





閉校記念事業 熱気球体験

13 日、上幌内小学校のグラウンドで熱気球体験がありました。早朝の静かで澄んだ空気の中を、オレンジに灯る球体がスーッと舞い上がりました。普段生活している学校や、通学路、自分の家など上から見下ろすことがなかったので、とても貴重な体験となりました。





PTA 新年交流会

熱気球体験のあとは、新年交流会!みんなで、ボーリングとお食事会を楽しみました。上幌内のみんなだけで行うこのような行事もあとわずか…。今はおもいっきり楽しんで、たくさんの思い出作ろうね!



冬休み作品発表会

21 日、子どもたちが一生懸命取り組んだ冬休みの作品発表会がありました。回を重ねるごとにレベルアップしていく作品に驚かされるだけでなく、発表の姿勢も立派で、子どもたちの成長が伺えました。みんなの質問に対する堂々とした受け答えから、その作品に自ら向き合って取り組んだことが分かりました。お忙しい中、保護者の皆さまにもご来校いただき、本当にありがとうございました!

















2月の主な行事予定

4日(火) おはよう集会 11日(火) 建国記念の日

5日(水) 移動図書館 18日(火) 盲学校交流(in 上幌内小学校)

6日(木) 児童会 19日(水) 移動図書館

8日(土) 上幌内小学校閉校記念式典・惜別の会 20日(木) スクールカウンセラー来校日

10日(月) 振替休日 26日(水) おはなしキャラバン